

# Antrag Bündnis fürs Viertel März-Sitzung BA18

Günther Görlich 

Sa 26.02.2022 15:19

An:bag-sued.dir <bag-sued.dir@muenchen.de>;

## ANTRAG

Der BA 18 möge beschliessen

In der Reichenhallerstr. Ecke Schorerstr. gibt es ein häßliche Betonfläche.

Ich beantrage, die Fläche zu entsiegeln und zu begrünen. Der Platz sollte für 2-3 Laubbäume reichen, etwa Feldahorn.

Begründung :

Die Betonfläche , ursprünglich ein Fahrbahnteiler, macht nach Einrichtung der Parkplätze keinen Sinn mehr und wird auch von Fußgängern nicht genutzt. Eine Grünfläche an der Stelle wäre ein ästhetischer Gewinn und gut für das Klima.

Freundliche Grüße

Günther A. Görlich ( Bündnis fürs Viertel )